

Terminankündigung und Medieninformation

18. September 2012

Ihr Ansprechpartner
PK Alexander Böhme

Durchwahl
Mobil +49 172 950 9937

alexander.boehme@
polizei.sachsen.de

Rothenburg/O.L.,
18. September 2012

3. Verkehrsaktionstag der Hochschule der Sächsischen Polizei (FH) am Samstag, 22. September 2012

- Rallye der Vernunft geht in die dritte Runde -

Flugplatz Rothenburg/O.L.
22.09.2012, 09:00 Uhr - 16:00 Uhr

Sicherheit im Straßenverkehr geht alle an, denn jeder Unfall ist einer zu viel. Unter diesem Leitbild veranstalten die Studenten des Projektes Verkehrssicherheitsarbeit am Samstag, dem 22. September, zum dritten Mal einen Verkehrsaktionstag auf dem Gelände des Flugplatzes Rothenburg. Auch die Rallye der Vernunft - von der Polizei für Jedermann - wird an diesem Tag in ihre dritte Runde gehen. Alle Informationen und die Anmeldung zur Rallye finden Interessierte im Internet unter www.rallyedervernunft.de.

Die Studenten des 17. und 18. Studienjahrgangs der Hochschule der Sächsischen Polizei (FH) stellen an diesem Tag Großes auf die Beine. Sie laden Jedermann ein, sich rund um das Thema Verkehrssicherheit zu informieren - natürlich kostenfrei. Neben Informationsständen vieler Partner und Simulatoren zum selbst-erleben veranstalten die Polizisten eine Orientierungsfahrt, die ganz im Zeichen der Verkehrssicherheit steht: die Rallye der Vernunft. Auf der Strecke erwarten die Teilnehmer Stationen mit verschiedensten Aufgaben zum Thema Sicherheit im Straßenverkehr. Hierbei kommt es nicht auf die erzielte Fahrzeit an, sondern auf das gewissenhafte und richtige Erfüllen der Aufgaben. Die Teilnahme an der Rallye ist nicht mit Kosten verbunden.

Am Samstag, dem 22. September, steht das Flugplatzgelände in Rothenburg ab 09:00 Uhr für jedermann offen. Pünktlich um 09:00 Uhr fällt der Startschuss für den ersten Rallyeteilnehmer. Die Diensthundestaffel der Polizeidirektion Oberlausitz-



Hausanschrift:
**Hochschule der Sächsischen
Polizei (FH)**
Friedensstraße 120
02929 Rothenburg/O.L.

www.polizei.sachsen.de

* Kein Zugang für elektronisch signierte
sowie für verschlüsselte elektronische
Dokumente.

Niederschlesien zeigt in einer Schau um 13:30 Uhr ihr Können. Ein Polizeihubschrauber lädt nach dem Mittagessen zum Anschauen ein. Eine Unfallsimulation bringt um 14:00 Uhr die Feuerwehr zum Einsatz. Die Siegerehrung der Rallye wird um 14:30 Uhr stattfinden.

Zahlreiche Aussteller unterstützen als Partner die Polizei und stehen mit Rat und Tat zur Seite:

- Die Stiftung zur Vermeidung von Verkehrsoptern stellt Unfallfahrzeuge aus und erläutert, wie man Unfälle vermeiden kann
- Die preisgekrönte Wanderausstellung „Es gibt Tage an denen verliert man...“ macht Station und wird sehr anschaulich die Folgen von Unachtsamkeit und Leichtsinn im Straßenverkehr vor Augen führen
- Die Deutsche Verkehrswacht Leipzig e.V. lädt jeden „Gurtmuffel“ oder Mutigen ein, sich selbst davon zu überzeugen: Den Sicherheitsgurt während der Fahrt anzulegen ist wichtig!
- Fahrsimulatoren laden ein, das fahrerische Können zu testen
- Schon einmal einen SEGWAY gefahren? Bei uns können sie ein solches Gefährt Probefahren
- Das Technische Hilfswerk Ortsverband Görlitz steht bereit und informiert zur Technik für Bergung und Rettung
- Optiker Klinkert bietet vor Ort Sehtests an und berät zu Fragen rund um das Thema „Brille und Sehhilfen im Straßenverkehr“
- historische und aktuelle Polizeifahrzeuge stehen zum Anschauen, Anfassen und Ausprobieren bereit

Für das leibliche Wohl ist natürlich bestens gesorgt.

Als Ansprechpartner für Medienvertreter stehen Ihnen Polizeikommissar Alexander Böhme und Polizeioberrat Uwe Heinrich an diesem Tag zur Seite.